

Organisatorisches

An-/Abmeldungen bitte bis **14.05.2013** an:

betriebsausflug@wu.ac.at

Wir bitten um pünktliches Erscheinen am Treffpunkt.

Achtung: diese Anmeldung ist verpflichtend!

Leider kommt es immer wieder vor, dass die Teilnahme am Betriebsausflug trotz Anmeldung nicht wahrgenommen wird. Um unnötige Mehrausgaben zu vermeiden möchten wir daher darauf hinweisen, dass in so einem Fall eine **Stornogebühr** von **50,-- € ab 15.05.2013** tragend wird.

Bei einer akuten Erkrankung melden Sie dies bitte nicht nur Ihrem Arbeitgeber, sondern auch uns. In diesem Fall wird keine Stornogebühr fällig. Im Falle einer arbeitsbedingten Verhinderung erlauben wir uns eine Rechnung zu Lasten Ihrer Abteilung auszustellen.



Betriebsausflug

21. Mai 2013

Schloss Hof



Quelle: <http://schlosshof.at>

Zeitplan

08:30 Uhr	Treffpunkt WU, zwischen Verkehrsamt und WU
08:45 Uhr	Abfahrt
09:45 Uhr	Ankunft in Schloss Hof
10:00 Uhr	Beginn der Kulinarischen Zeitreise
13:00 Uhr	Mittagessen im Restaurant „Zum weissen Pfau“ mit anschließender Möglichkeit einer Schnapsverkostung
14:30 Uhr	freie Zeit zur selbständigen Besichtigung von Schloss, Schlosspark, Tiere etc.
16:00 Uhr	Treffpunkt auf dem Parkplatz zur Abfahrt an die WU
17:00 Uhr	voraussichtliche Ankunft an der WU

Der Betriebsrat des Allgemeinen Universitätspersonals freut sich Sie zum diesjährigen Betriebsausflug nach Schloss Hof begrüßen zu dürfen.

Die knapp 1-stündige Busfahrt führt uns direkt nach Schloss Hof. Dort werden wir bereits erwartet, um auf eine Kulinarische Zeitreise mitgenommen zu werden. Eine genussvolle Spurensuche zeigt uns nicht nur die kulinarischen Vorlieben zur Zeit von Prinz Eugen und Maria Theresia. Die ca. 2-stündige genussvolle Spurensuche führt uns auch in Bereiche, die anderen BesucherInnen verborgen bleiben. Auf unserem Weg werden Gewürzwein und Gerichte nach barocken Rezepten verkostet, bevor im Meierhof fast vergessene Obst- und Gemüsesorten wiederentdeckt werden.

Die genussvolle Spurensuche hat hoffentlich ein wenig den Appetit angeregt. Danach geht es nämlich zum Mittagessen in das Restaurant „Zum weissen Pfau“, in dem ausgewählte Menüs auf uns warten.

Nach dem Mittagessen gibt es noch die Möglichkeit, eine kurze Besichtigung bzw. Erklärung der barocken Schnapsbrennerei inkl. Kostproben der feinen Destillate als Digestif zu bekommen.

Danach steht Zeit zur freien Verfügung, um sich nach eigenem Interesse auf der beinahe 50 Hektar großen barocken Erlebniswelt von Schloss Hof umzusehen. Zur Auswahl stehen z.B. die Stallungen mit den weißen Eseln, die vielen Nutzgärten am Meierhof oder die barocken Handwerkstätten. Natürlich kann auch das Schloss auf eigene Faust nochmal besichtigt werden.

Der Tag endet mit der Heimfahrt an die WU.



Quelle: <http://schlosshof.at>